

Trophées "Ma commune bouge" : voici les 10 lauréats de l'édition 2023 dans le Tarn



Les lauréats de cette première édition "Ma Commune Bouge" dans le Tarn / DDM - Emilie Cayre

La remise des trophées « Ma commune bouge » du groupe Dépêche du Midi s'est déroulée samedi 7 octobre à Albi. Elle a distingué dix communes tarnaises pour leurs initiatives dans différents domaines : développement durable, patrimoine, aménagement, environnement, esprit village, innovation, jeunesse, participation citoyenne, fêtes de village et vie associative.

Mettre à l'honneur les initiatives des communes tarnaises, c'est l'objectif de ces trophées « Ma commune bouge » organisés pour la première fois cette année par le groupe La Dépêche du Midi, en partenariat avec l'association des maires et élus locaux du Tarn (ADM 81).

Des petites communes parfois peu outillées et aux budgets limités mais qui débordent d'idées pour améliorer le quotidien de leurs habitants tout en prenant en compte les grandes évolutions de notre temps.

La cérémonie de remise des prix a eu lieu samedi 7 octobre au parc des expositions d'Albi en clôture de la première édition du salon et congrès des maires, élus locaux et décideurs publics du Tarn, organisée les 6 et 7 octobre. « Cette opération permet de mettre en avant le dynamisme des communes. C'est important pour nous de savoir ce qui se passe dans les autres communes mais aussi de les mettre en valeur auprès du grand public », s'est réjoui Jean-Marc Balaran, maire de Sainte-Croix et président de l'ADM 81.

Les lecteurs de La Dépêche ont voté en ligne tout cet été pour sélectionner les communes lauréates dans 4 catégories : patrimoine, fêtes de village, environnement et jeunesse. 16 communes au total étaient en lice. Un jury de l'ADM 81 a de son côté sélectionné les communes qui méritaient un « coup de projecteur » dans 6 autres catégories : développement durable, participation citoyenne, vie associative, esprit village, innovation et aménagement-urbanisme. Il a parfois été difficile de départager les nominés et certaines catégories ont mis à l'honneur deux communes (1er et 2e prix).

Devant un parterre d'élus locaux, les différents prix ont été remis par Jean-Marc Balaran, Guillaume Kempf, responsable de la rédaction du Tarn de La Dépêche, Matthieu Bardou Loubet, responsable de L'Agence Albi et par plusieurs élus administrateurs de l'ADM 81.

La cérémonie s'est conclue par une belle photo de famille, sur le podium, avec l'ensemble des lauréats. Découvrez ci-dessous la liste complète des communes récompensées dans chaque catégorie.

Patrimoine : Dénat

Environnement : Técou

Jeunesse : Cunac

Fêtes de village : Lautrec

Développement durable : Viviers-lès-Montagnes

Esprit Village : Saint-Julien-Gaulène

Participation citoyenne : Terssac

Aménagement-urbanisme : 1er prix Lagrave, 2e prix Alban

Innovation : 1er prix Aussillon, 2e prix Puygouzon

Vie associative : 1er prix Bout-du-Pont-de-L'Arn, 2e prix Graulhet

Publié sur le site LaDepeche.fr le 07/10/2023 à 19:22